

Gaza : un génocide sous les yeux du monde entier

Le 23/05/25

L'Union syndicale Solidaires aux côtés d'autres organisations, dénonce depuis plusieurs mois le génocide en cours à Gaza.

S'il fallait encore s'en convaincre, malgré le refus de Macron, encore récemment, d'employer ce terme, les résultats de la politique meurtrière systémique menée par B. Netanyahu correspondent bien à la définition du génocide.

L'aide humanitaire à la population a été bloquée totalement depuis deux mois et demi, et seuls quelques camions humanitaires viennent d'être autorisés à rentrer dans le territoire dévasté.

La population restante, totalement affamée, décimée, sans aucun soin possible vu les bombardements sur le dernier hôpital existant, est soumise à des injonctions de reculer vers le sud, avec un dessin clairement arrêté et assumé, celui de tuer toute la population qui resterait sur le territoire, et que le reste parte de la bande de Gaza vers une destination inconnue.

Nétanyahou a aussi vanté avoir écrasé les camps de réfugiés palestiniens dans le nord de la Cisjordanie, où une délégation de diplomates a essuyé des tirs de l'armée israélienne qui ne respecte plus aucune convention internationale, même avec des "pays amis".

Les réactions de la quasi-totalité des gouvernements et des Nations Unies sont bien en dessous des enjeux, sans réelle pression mise sur l'Etat d'Israël.

Après 18 mois de massacre de la population palestinienne, de destruction systématique des habitations et infrastructures, Macron et ses acolytes ne font que parler d'une hypothétique suspension de l'accord d'association Union européenne - Israël. Ce sont des faits dont on a besoin, pas d'intentions ! Et ils doivent aller bien au-delà.

Sans sanctions économiques fermes, et sans pression sur les Etats-Unis, les mots et les déclarations n'arrêtent pas Netanyahu.

Solidaires appelle à amplifier les campagnes BDS France et Stop Arming Israel, et à faire pression sur toutes les entreprises ayant des liens avec Israël. La France doit cesser de livrer des composants de matériel militaire à Israël. Il faut que cesse l'impunité. Nous exigeons un cessez le feu immédiat et l'arrêt du génocide. Par ailleurs, nous réaffirmons notre attachement à voir le droit international appliqué : droit au retour des toutes et tous les réfugiés, arrêt de la colonisation, de l'occupation et des politiques d'apartheid.

Aux côtés de la société civile, des associations, des organisations syndicales (et particulièrement en Palestine), des organisations politiques progressistes, l'Union syndicale Solidaires continuera à manifester et à lutter pour faire cesser ce génocide, pour un cessez le feu pérenne, une paix juste et durable, et pour l'autodétermination du peuple palestinien.